

Montréal, le 31 janvier 2018

## Lettre de démission.

Je, Jérôme Lemieux, démissionne par la présente de mon poste de Responsable Général de l'Association Générale Étudiante du Cégep du Vieux-Montréal.

Il fut mon plaisir de m'immerger autant dans la vie étudiante, les luttes et les débats qui caractérisent l'asso du Vieux. Je quitte mon poste avec regret, que pour seule raison le manque de temps et le stress engendré par l'incapacité à m'investir assez sans arrêter de dormir.

Je continuerai à être impliqué autant que possible dans la création d'un climat propice à une véritable démocratie étudiante directe et en bonne santé, le futur des luttes sociales de notre génération étant incertain.

Il serait mon souhait qu'une élection soit tenue le plus rapidement possible afin de trouver un.e remplaçant.e pour exercer le rôle pleinement.

